
Орган Спанцевского горкома R о мм у R и ст и ч в ск ой партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

Газета издается

• февраля 1944 года
№ 41 (9955) Цена 3 аоаВторник, 28 февраля 1989 г

ДЕЛА СТРОИТЕЛЬНЫЕ
Как уже сообщалось, кол-

лективу нашего строительно-
го треста № 63 за победу во
Всесоюзном социалистиче-

ском соревновании по итогам

прошлого года присуждено
переходящее Красное знамя
Минсевзапстроя СССР и ЦК
профсоюзов. Сланцевчане
успешно выполнили годовую
1 фограмму, обеспечив ввод
даже сверхплановых объек-
тов.

Вообще слово «строитель»'
всегда хочется написать с

большой буквы. Мы все
очень обязаны этим людям в

г рабочей спецовке: от них ведь

зависит и наше настроение,

и благополучие, в целом ре-

шение жилищной проблемы.
А работают они в самых не-
защищенных условиях: в

снег и ветер, в мороз и в
дождь. Это нынче зима не-

много щадит их.
В течение прошлого года

в тресте № 63 среди подраз-
делений, участков было ор-
ганизовано социалистическое

соревнование. Впервые смог-
ли принять конкретное уча-
стие и видеть свой результат
в сравнении бригады в со-

ревновании «Каждой брига-
де — свой рубеж!». Так, наи-
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КОЛЛЕКТИВА СТРОИТЕЛЬНОГО ТРЕСТА № 63

(управляющий И. Г. Лободин)
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Генподряд — 1050 тыс. руб. 1178 тыс. руб.
общий объем
Собственными 420 тыс. руб. 420 тыс. руб.
силами
Выработка 700 руб. 741 руб.

•«на одного работника „ 

КОЛЛЕКТИВА ПЕРЕДВИЖНОЙ МЕХАНИЗИРОВАННОМ
КОЛОННЫ № 102 (начальник Н. А. Цветаев)

Генподряд — 349 тыс. руб. 291 тыс. руб. 83,4
общий объем ■

Собственными 200 тыс. руб. 184 тыс. руб. 92,0
силами „

Выработка 966 руб. 1051 руб. 108,8
на одного работника

УЧАСТОК № 1 (начальник А. А. Романов)
Генподряд— 160 тыс. руб. 105 тыс. руб. 65,6
общий объем
Собственными 103 тыс. руб. 74 тыс. руб. 71,8
силами
Выработка 1084 руб. 1156 руб. 106,6
на одного рабочего

УЧАСТОК № 2 (начальник В. Ф. Мулярчик)
Генподряд — 189 тыс. руб. 186 тыс. руб. 98,4
общий объем
Собственными 97 тыс. руб. 110 тыс. руб. 113,4
силами
Выработка 1197 руб. 1325 руб. 110,7
на одного рабочего

КОЛЛЕКТИВА СТРОИТЕЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ № 322
(начальник П. А. Загребельный)

Генподряд — 701 тыс. руб. 887,9 тыс. руб. 126,7
общий объем
Собственными 220 тыс. руб. 235,7 тыс. руб. 107,1
силами

Выработка 837 руб. 867 руб. 103,6
на одного работника

УЧАСТОК № 1 (начальник А. И. Матюшин)
Генподряд — 337 тыс. руб. 500 тыс. руб. 146,4
общий объем
Собственными 73 тыс. руб. 80,9 тыс. руб. 110,8
силами

Выработка 1090 руб. 999 руб. 91,7
на одного рабочего

УЧАСТОК № 2 (начальник С. П. Керенцев)
Генподряд — 334 тыс. руб. 354 тыс. руб. 106
общий объем
Собственными 117 тыс. руб. 120,9 тыс. руб. 103,3
силами

Выработка 1114 руб. 1343 руб. 120,5
на одного рабочего

ПРОРАБСТВО № 4 (прораб Л. П. Карпова)
Генподряд — 30 тыс. руб. 33,9 тыс. руб. 113
общий объем
Собственными 30 тыс. руб. 33,9 тыс. руб. 113
силами

Выработка 545 руб. 575 руб. 105,5
на одного рабочего

большее число раз в году
призовые места занимал кол-
лектив каменщиков во главе

с- бригадиром С. А. Федоро-
вым из СУ-322, он признан
победителем года.

Второе место присуждено

комплексной бригаде В. Г.
Баранкова из ПМК-102, а
третье — бригаде штукату-
ров СУ-322 А. Г. Кузьменко-
ва. Эти коллективы полу-
чают соответствующие сум-
мы премии из централизо-

ванного фонда треста.
Высоких результатов в

прошлом году добился кол-
лектив СУ-322, здесь произо-
шел, можно сказать, сущест-
венный перелом как в коли-
честве, так и в качестве
труда, а значит, и в резуль-
татах. В таком же темпе
СУ-322, его участки трудят-
ся и нынче. Особенно хочет-
ся назвать стабильно хоро-
шую работу коллектива отде-
лочников — прорабство во
главе с JI. П. Карповой.

В январе отличилась комп-

лексная бригада П. Ф. Ни-
кеева из ПМК-102, в сорев-
новании «Каждой бригаде —

свой рубеж» она заняла пер-
вое место. На слете передо-
виков производства района
Петру Филипповичу в числе
других вручена Почетная
грамота горкома КПСС и ис-
полкома горсовета как луч-

шему рабочему треста № 63.
Год в строительном тресте

начался хлопотно, не для
всех коллективов удачно,
особенно в ПМК-102. На не-
которых стройплощадках, к

примеру, на важнейшем
объекте социального значе-
ния — поликлинике— брига-
ды не могут как следует раз-
вернуться, многого не хва-
тает. Программа не выпол-
няется в колонне, а это уже
грозит сбоем ритма, аврала-
ми. Объекту нужно особое
внимание со стороны руко-

водства треста, так же как и
школе, где работы непоча-

тый край.
О. СВЕТЛОВА.

К СВЕДЕНИЮ
ИЗБИРАТЕЛЕН

Встречи с кандидатом в

народные депутаты СССР
В. С. Беляевым состоятся:

1 МАРТА
Филиал С ПО Г АТ — в 7

часов 30 минут.

Совхоз «Аврора» (Ново-
сельокий ДК) — в 15 часов.

Совхоз «Сланцевокий»
(Загривский ДК) — в 20 ча-

сов.
2 МАРТА

Совхоз «Осьминский» —

в 8 часов.
Шахта им. С. М. Кирова

— в 14 часов 30 минут.
ГК ВЛКСМ — в 17 часов.

3 МАРТА
Завод резиновых изделий

— в 7 часов 20 минут.
Швейная фабрика «Моло-

дость» — в 15 часов.
ДК СПЗ «Сланцы» — в

18 часов.
Исполнительный комитет
горсовета.

ТРАДИЦИОННЫЙ
В субботу, 25 февраля, состоялся четырнадцатый слет

передовиков производства города и района. Собравшихся в

зале приветствовал председатель исполкома городского Со-
вета народных депутатов Я. Я. Богданов. Он рассказал об
итогах выполнения планов минувшего года, о задачах на

ближайшее будущее.
О работе коллективов своих предприятий рассказали ди-

ректор завода «Сланцы» Ю. И. Белянин, главный инженер

производственного объединения «Ленинградсланец» Г. Б.
Фрайман, директор швейной фабрики «Молодость» А. А. Ха-
ра, главный экономист совхоза «Родина» 3. П. Груздакова,
заместитель директора завода резиновых изделий Т. А. Су-
слова, прораб межсовхозного леспромхоза, председатель

профкома Л. И. Морозова, начальник цеха комбината
«Стройдеталь» Н. П. Страхов, секретарь партбюро централь-

ной районной больницы Н. В. Старостенко, директор ком-

бината общественного питания Г. И. Факторович, заведую-

щая гороно Н. Н. Цухлова. Многие выступления сопровожда-

лись показом слайдов. Поделились своими мыслями и за-

думками оператор цеха ПРАУ-1 завода «Сланцы» В. И.
Никитин, доярка совхоза «Аврора» Н. И. Родионова, арен-
датор из совхоза «Сланцевский» С. В. Саюк.

Выступила агитбригада отдела культуры, свои стихи про-

читали участники конференции молодых литераторов Севе-
ро-Запада РСФСР П. Кондратенко и В. Иванов. Были про-
демонстрированы модели курток, выпускаемых на фабрике
«Молодость».

На слете тепло поздравили заместителя директора заво-
да резиновых изделий Т. А. Суслову с юбилеем, а редактора

газеты «Знамя труда» В. В. Иванова — с выходом его кни-
ги «Сланцы». Автору мастера комбината общественного пи-

тания приготовили великолепный торт.

Первый секретарь ГК КПСС В. В. Назаров и председа-
тель горисполкома Я. Я. Богданов вручили группе передови-

ков Почетные грамоты.

С заключительным словом выступил первый секретарь

ГК КПСС В. В. Назаров.

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ЕДИНЫЙ ПОЛИТ ДЕНЬ

Тема прошедшего на пред-

приятиях и в организациях

города очередного единого по-
литдня — подготовка к вы-

борам народных депутатов

СССР.
Перед трудящимися вы-

ступили работники аппаратов

горкома партии и горисполко-

ма, идеологический актив. На
едином политдне шла речь

об особенностях нынешней
избирательной кампании, о

прошедшем предвыборном

окружном собрании по Кин-
гисеппскому территориаль-

ному избирательному округу

№ 63, о зарегистрированных

кандидатах в народные депу-

таты ССС.Р.

Этой же теме — подготов-

ке к выборам народных де-

путатов СССР — посвящал

ся прошедший в ГК КПСС
семинар с руководителями

агитколлективов и политин-

форматорами.

0 ХОДЕ ПОЛИТУЧЕБЫ

На очередном заседании

партийного бюро завода ре-

зиновых изделий рассмотрен

ход выполнения постановле-

ния от 26 октября 1988 го-

да — об организации полит-

учебы, повышении ее эффек-
тивности.

На заседание были приг-

лашены пропагандисты, ра-

бота которых вызывает серь-

езные нарекания. Это, в пер-

вую очередь, относится к

пропагандистам, которые за-

нимаются политучебой ком-

сомольцев. В ряде полит-

школ были срывы и перено-
сы занятий, неудовлетвори-

тельна посещаемость их слу-
шателями, низка активность

некоторых слушателей.
На заседании партбюро

все пропагандисты были пре-

дупреждены о персональной
ответственности за выполне-

ние данного им важного по-

ручения.
В июне решено вновь про-

контролировать этот вопрос

но итогам учебного года.

КАШДО Е ПОСТАНОВЛЕНИЕ— ПОД КОНТРОЛЬ
Актуальный вопрос — об

улучшении контроля за при-

нимаемыми постановлениями

— обсудили на своем собра-
нии коммунисты консервного

завода.

Секретарь парторганиза-

ции В. А. Михайлова под-

черкнула, что четкий конт-

роль за постановлениями —

это основа повышения эф-
фективности партийной ра-

боты. И в первичной партор

ганизации стремятся нала-

дить такой контроль: входит

в практику информирование
коммунистов о выполнении

ранее принятых постановле-

ний, отчеты коммунистов,
ответственных за реализацию

того или иного постановле-

ния.
Но все же — и это отме-

чали коммунисты — еще ие

добились выполнения в срок

каждого постановления, по-
рой принижена требователь-
ность к исполнителям.

На собрании подчеркнули:

над устранением этих не-

достатков должен работать
не только секретарь партор-

ганизации, но и каждый ком-

мунист.

ОТЧЕТ КОММУНИСТА

На заседании партийного
комитета совхоза «Сланцев-
ский» заслушан отчет брига-
дира фермы Загривье комму

ниста Т. В. Семеновой о лич-

ном вкладе в выполнение
принятых коллективом социа-
листических обязательств по

производству и сдаче госу-
дарству молока.

Тамара Васильевна —

руководитель молодой, всего

три года возглавляет кол-

лектив фермы, но свои орга-

низаторские способности,
умение работать с людьми

она уже сумела проявить. И
в том, что животноводы

этой фермы работают ста-

бильно, успешно выполняя

плановые задания и социа-
листические обязательства,
есть и заметный личный
вклад коммуниста - руково-

дителя.

Но на заседании парткома
Т. В. Семеновой были выска.
заны и критические замеча-

ния, пожелания. Рекомендо-
вано больше внимания уде-

лить контролю за расходова-

нием кормов, их учету, рабо-
тать над повышением качест-

ва молока.
Все это приобретает еще

большую значимость, так как

коллектив готовится к пере-
ходу на новую форму органи-

зации труда — коллективный
подряд.



нельзя

ПАРТИЙНАЯ

РАБОТА:

ЗА ПЕРЕСТРОЙКУ

НА ДЕЛЕ

ПОВЫШАТЬ
АНТИВНОСТЬ
КОММУНИСТОВ

Одной из главных задач

партийный комитет завода

«Сланцы» считает повы-

шение боевитости парт-
организации за счет уси-
ления активности, инициа-

тивы всех коммунистов,

обеспечения их авангард-
ной роли на производстве

и в общественной жизни

коллектива.
Поэтому на обсуждение

на заседании парткома во-
проса «О работе парторга-

низаций ПРАУ-1 и ОТК
по повышению актив-
ности коммунистов, вы-
полнению ими партийных
поручений», были пригла-

шены секретари всех це-
ховых партийных органи-

заций.
С отчетами выступили

секретари Н. Б. Ершова
(ПРАУ-1) и М. Д. Ше-
велева (ОТК и ЦТИЛ).
Разговор получился от-
кровенный. В этих органи-
зациях проводится боль-
шая работа по данному
вопросу, и начинающим
■екретарям было чему по-

учиться. На всех основных
производственных участ-

ках этих цехов работают
коммунисты, большинство
из них овладели смежны-
ми профессиями, показы-

вают примеры добросовест-
ного труда. Коллектив це-
ха ПРАУ-1 неоднократно
выходил победителем к

соревновании, а по итогам
работы за 1988 год приз-
нан лучшим среди основ-

ных цехов завода.

На собраниях, которые
готовят комиссии, чаще
стали заслушивать отчеты

коммунистов о выполнении
уставных и производствен-

ных обязанностей. В парт-

организации ОТК за 1988
год отчитались пять чле-

нов КПСС. В ПРАУ-1
на каждом собрании от-
читываются один или два
коммуниста. Осуществля-
ется контроль за выпол-

нением постановлений
партсобраний, ведется
учет критических замеча-
ний и предложений.

Партийная организация

ПРАУ-1 целенаправленно
работает по росту своих

рядов, воспитанию моло-
дых коммунистов. За
1986—1988 годы принято
пять рабочих кандидатами

в члены КПСС, парторга-
низация ОТК за этот пе-
риод приняла только 2
кандидата в члены КПСС,
причем за 1987 — 1988
год ни одного.

Как на недостаток, пар-
тийный комитет указал на
недостаточную индивиду-

альную работу с комму-

нистами с целью повыше-

ния их активности на про-
изводстве и в обществен-
ной деятельности. В обеих

цехах имеются случаи на-
рушения трудовой и об-
щественной дисциплины

со стороны коммунистов.

Более целенаправленно не-

обходимо проводить ра-

боту с резервом на прием,
шире привлекать к подго-

товке собраний рядовых
коммунистов и особенно
молодых, повышая их ак-

тивность, развивая крити-

ку, гласность.

Г. ЯКОВЛЕВА,
заведующая кабине-

том политпросвещения
парткома завода «Слан-
цы».

Совсем недавно началь-

ник первого участка шах-

ты № 3 Леонид Василье-
вич Димчина в качестве

представителя объедине-
ния «Ленинградсланец»
побывал в Москве в Ми-
нистерстве угольной про-

мышленности СССР на

отраслевом совещании за

«круглым столом». Что

же это за совещание?

— Это ежегодное отраслевое
совещание — слет передовиков,
представителей всех объедине-
ний, угольных разрезов, .маши-

ностроительных заводов — все-

го около 100 человек. Чтобы
узнать их проблемы, .министер-

ство собирает людей со всей
страны обсудить общее положе-

ние в отрасли, выслушать раз-

личные точки зрения, принять

какие-то постановления, реше-
ния.

Совещание ежегодное, но нас

в этом году пригласили' впер-

вые. Делегировали от объе-
динения меня. Выступать мне

не пришлось. График работы
был напряженный, даже все

желающие не успели выска-
заться.

Министр рассказал о положе-
нии в отрасли, отметил, что

ее финансовое состояние стало

более устойчивым. Министерст-
во понемногу ликвидирует свои

долги государству, в прошлом
году была получена неплохая

прибыль. Средняя заработная

У нас общие проблемы
плата по отрасли составляет се-

годня 350 рублей.
— Леонид Васильевич, гово-

рилось ли на совещании что-

нибудь об объединении «Ленин-
градсланец»?

— Практически ничего, кроме

того, что объединение сейчас
хорошо работает. «Ленинград-
сланец> предприятие ма-

ленькое в сравнении с угледобы-
вающими разрезами. машино-

строительными заводами. Мы и

в таблицах по принятию соци-
алистических обязательств, и в

разных отраслевых сводках на

последнем месте всегда стоим.

Разговор был больше об уго-
льных проблемах. Ругали на

совещании, напри,мер, шахты

Украины за то. чТо у них боль-
шой процент добычи щебня:
100 млн. тонн на 180 млн. тонн
горной массы. Реализовать
его в тех местах сложно, скап-
ливаются большие запасы, отда-

ча от горных выработок ма-
ленькая. Поэтому остро стоит

проблема качества угледобы-
чи.

Десять объединений в 1988
году не выполнили свои пла-

ны по производительности тру-
да, на совещании прозвучало

предположение о возможном за-

крытии двадцати шахт отрасли,
производственная деятельность

которых на сегодня экономиче-

ски нецелесообразна. Еще од-

на цифра — всего лишь 1,5
процента численности рабочих
по отрасли заняты в хозрасчет-
ных бригадах — это. наверное,

многим руководителям всех

звеньев хороший повод для
размышлений. Вот где главный
резерв для повышения произво-

дительности труда.

Много говорилось о себесто-
имости угля, его качестве, о

правах объединений по за-

ключению прямых договоров, о

создании с зарубежными парт-
нерами совместных предприя-

тий.
Министерство значительно со-

кратило свой состав, в следую-

щем году планируется сокра-
тить по отрасли около 50 тысяч

инженерно - технических работ-
ников эта задача непростая.

Наверное, на совещании

пропагандировался и какой-то
передовой опыт?

Да, в основном в плане

социального развития, потому

что эта тема сейчас основная.
Например, коллектив шахты
имени Засядько в Донецке взял
под свое шефство два совхоза,
имеет отличную прибыль, на ко-
торую уже построил себе дом
отдыха. Кроме того, собственны-
ми силами там производят 67
килограммов мяса на человека в
ГО д — чем не конкретный вклад
в решение, продовольственной

{( Этот фоторепортаж — об
{! одной из смен цеха рёзино-

вон обуви завода резиновых

5] изделий. На стенде, отра-

жающем соревнование, в до-

{(ку ментах этот коллектив

{(обозначен как смена «А».
{(Сказать, что прессовщики

{'этой смены — постоянные
51{'лидеры в цеховом

рванин,

{(выходят все смены попере-

менно, но в четвертом квар-'
{нале прошлого года получил

{(премию этот коллектив. В
{'январе обстоятельства для
{(них сложились менее удач-

лив. но квартал еще не кон-
чился и, как говорится, по-
дживем — увидим.

Здесь,

соревно-

в лучшие

как и в каждом
{(коллективе, есть группа ли-

деров, ведущих за собой
{(всех. Это, прежде всего,

{(профгрупорг JT. А. Алексе-
ева (она на верхнем сним-
{же). Ответственность —

{[главная черта ее характера
{(Постоянно самой высокой
{(выработки в смене добивает-
ся Р. Г. Эвина. Она счи-
{(тает, что 170 процентов
^сменного задания для нее —

{i е предел (она на среднем

{(снимке), Н. М. Васильева
{( на нижнем снимке она сле-
{(ва), как сказала учетчица
{(работ JI. Петракова, при
{<аорме 300 пар спортивной
{(обуви выпускает постоянно
5(390—400. Хорошо ра
{(ботает в смене В. Б. Добря
Чкова, т. М. Наумова,
>! Степанова.

Г. М.

Ю ТЕРЕНТЬЕВ.

проблемы?
Бригада с шахты «Майская»

объединения «Ростовуголь». ко-

торой руководит М. П. Чих. на

выделенные средства и матери-

алы собственными силами стро-

ит больницу. На шахте «Рас-
падская» одна из бригад строит

жилой дом.

— Каковы результаты сове-
щания?

Прежде всего это полезный,
деловой разговор заинтересован-

ных людей. По результатам рабо-
ты собрания принято постанов-

ление, решения которого на-

правлены на оздоровление про-

изводственной деятельности наи-

более узких мест в отрасли. В
нем поставлены конкретные за-

дачи для конкретных объеди-
нений, предприятий, научных

организаций, отраслевых учреж-

дений и служб. В постановле-

нии записаны принятые объе-
динениями и предприятиями со-

циалистические обязательства
на этот год. Надо отметить,

что проблемы, которые пред-

стоит решать в ближайшем бу-
дущем. у нас общие, и произ-

водственные, и социальные —

это и примета времени, и руко-

водство к общим целенаправ-
ленным действиям.

Беседу вел
А. ЗИНОВЬЕВ.

О РОЛИ ГОРНОГО
МАСТЕРА

На открытом партийном
собрании коммунисты добыч-
ных участков шахты «Ленин-
градская» обсуждали вопрос

о повышении роли горного

■мастера в соблюдении техни-

ки безопасности. О том, что

вопрос злободневный, гово-

рит активное участие комму-

нистов в работе собрания —

в обсуждении доклада заме-

стителя главного инженера

объединения по технике без-
опасности С. С. Логова уча-

ствовали восемь человек.

Заместитель начальника
участка № 4 партгрупорг
А. И. Коновалов, горный ма- .

стер участка № 6 Н. А.
Суслов, горнорабочий участ-

ка № 12 И. И. Семенов, бри-
гадир ГРОЗ С. И. Яковлев и

другие говорили о том, что

соблюдение техники безопас-
ности во многом зависит от

требовательности и знаний
горных мастеров. А требова-
тельность у некоторых при-

нижена. вот и происходят на-

рушения техники безопасно-
сти.

В постановлении, принятом

на собрании, администрации
шахты предложено во вто-

ром квартале нынешнего го-

да провести аттестацию гор-

ных мастеров с присвоением
категории. Это позволит

объективно оценить профес-
сионализм, знания и качество

труда каждого горного ма-

стера, а соответственно и его

оплату.

А начальники смен долж-

ны проводить по-иному ра-
боты горных мастеров с по-

следующей информацией на

общих нарядах.

На собрании была также

заслушана информация о хо-
де выполнения ранее приня-
тых постановлений.

СОЗДАН НОВЫЙ
КОЛЛЕКТИВ

Новый комсомольско-мо-

лодежный коллектив создан

и уже работает в безалко-
гольном цехе консервного
завода.

Бригадиром комсомольско-

молодежного коллектива из-

брана О. П. Коньппева, ком-

сомольским секретарем —

О. А. Кутцер.
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13 ноябре 1988 года исполнилось 1 70 лет со Любовь Петровна Павлова. Под-

Главной мыслью вечера в школе № 1
было показать огромное человеколюбие
в творчестве И. С. Тургенева.

ЛИТЕРАТУРНЫЙ ВЕЧЕР

В ШКОЛЕ
ХОЗЯЙСТВО ЛИЧНОЕ — I

ЗАБОТА ОБЩАЯ

дня рождения великого русского ппсателя-гу-

маниста И. С. Тургенева. Творчество Тургене-
ва сыграло огромную роль в духовном и нрав-

ственном развитии России, значительно обога-
тило отечественную и мировую культуру. Бла-
годаря духовной красоте героев, чуткому,

правдивому отображению общественных явле-

ний, живости пейзажей, красоте и вырази-

тельности языка Тургенев навсегда останется

одним из любимейших писателей человечества.

В нашей школе мы решили посвятить твор-

честву писателя литературный вечер. Органи-
затором этого вечера стала наша учительница

готовка к вечеру охватила оба девятые классы.

Каждому нашлось дело.' Нужно было записать

музыку, найти и нарисовать подходящие деко-

рации, создать в зале, где должен был пройти
вечер, атмосферу тургеневского времени.

На сцене картина русской природы, прек-

расно нарисованная И. Федоровой и К. Галки-
ной. Все больше и больше окутывает нас дух

тургеневского времени. Отрывки из биогра-
фии Тургенева, которые прочли Н. Белякова,
А. Толкачева, А. Ярцева, прерываются музы-

кой и романсами в исполнении С. Рубцовой,
(Окончание на 4-й стр.)

„...Но гражданином быть обязан"
Я за свои 67 лет не искал

легкой жизни. Никогда по тре-
бовал создания оздоровительных
комплексов, спортивных соору-
жений и т. Д. Не подумайте,
что я противник спорта, оздоро-
вительных мероприятий. Нет, я
«за». Я старался привить своим

трем ■ детям любовь к спортив-
ным играм. Думал, что они пе-
редадут их по наследству споим
детям, нашим внукам. Но, увы,
их потянуло к грамотности и го-

родскому уюту.

Я не узнаю многих своих зна-
комых, с которыми работал де-
сятки лет. Сегодня они говорят
совершенно обратное тому, что
говорили вчера. Очень громко
выражают свои требования, а
про собственные обязанности

г стараются помолчать. Но таков
ли должен быть наш личный
подход к. перестройке? Да, глас-
ность и демократический путь

на многое позволили раскрыть
глаза. И некоторым кажется,
что многие негативные явления
возникли только в период пере-
стройки. И землетрясений сей-
час стало больше, и урожай по-
низился, и мяса в магазинах
убавилось. И, дескать, во всем
этом виновата перестройка.
Вот как рассуждают иные за-
коснелые умы.

Я вырастил и воспитал своих
детей в тяжелое послевоенное

время. Но мы с женой ни на

кого не в обиде, потому что
это наша семья и мы за нее не-

сем ответственность и ею гор-

димся. Не так, как некоторые

молодые мамы в обиде на

власть, что при рождении вто-

рого ребенка им оказана ма-

ленькая материальная помощь.

И не стыдятся такой абсурдно-
сти.

Хочется сказать и о тепереш-

ней торговле. Очень правиль-

ная заметка была помещена в

газете «Знамя труда» «Коопе-
ративы» или «негативы», пра-

вильно поставлен вопрос о пе-

рекупщиках-спекулянтах под ви-

дом кооператоров. Мы все за

кооперативы, только за такие,

которые создают ценности.

Весь дефицит мы создаем сами,

и торговые предприятия в этом

помогают. Крупу покупаем

мешками, хлеб десятками буха-
нок, чай ящиками, соль, мыло,

стиральный порошок пудами,

дешевые колбасы и мясо норо-

вим захватить как можно боль-
ше, заняв десяток очередей,
масло килограммами, кондитер-

ские изделия готовы закупать

полными ящиками, только бы
продавец взвесил. Уж если мы

торговую сеть поставили на

хозрасчет, самофинансирование
и самоокупаемость, так что же

спрашивать? И для черного хо-

да надо иметь дефицит, потому

что не всегда в контроль вхо-

дят честные, добросовестные
люди.

Взгляд автора на

перестройку в сфере
обслуживания и другое

Сейчас, накануне мартовско-

го пленума ЦК КПСС, мне бы
хотелось сказать о необходимо-
сти сократить, может быть, вре-

менно строительные работы в

городах и уделить особое вни-

мание неперспективным селам.

Вот когда их возродим и благо-
устроим, тогда, наверное, и

можно ожидать успешного ре-

шения Продовольственной про-

граммы.

У нас в Черновском около

400 жителей, из них примерно

полторы сотни пенсионеров,

большинство из которых ушли

на заслуженный отдых' на

льготных условиях с хорошим

пенсионным обеспечением. Мог-
ли бы держать скот, но где его

купить? А кормить чем? Всего
два месяца в прошлом году и

продавало райпо комбикорма
прямо в поселке. Как этому

радовались люди! Можно было
не изворачиваться вопреки за-

кону, а приобрести корм на за-

Важно, что автор заботится об
односельчанах, рассказывает о проблемах,
которые возникают в повседневной жизни

ОТ РЕДАКЦИИ: Письмо, пришедшее в газету, написано
очень обстоятельно и эмоционально. Мы постарались предоста-
вить автору возможность как можно подробнее высказать свою
точку зрения на самые разные явления нашей жизни. И сохра-
нили почти все изложенное тов. Пожарниковым с некоторыми
редакционными поправками. Стремились к этому еще и пото-

му. что некоторые позиции в письме вызвали желание поле-
мизировать с автором. Чувствуется, что за перо взялся чело-

век, действительно имеющий право ставить перед обществен-
ностью наболевшие вопросы. Доказательством тому и много-
летний стаж работы, и ценнейший жизненный опыт отца, вои-

на-защитника. коммуниста и, наконец, убежденность советского
человека в необходимости сегодняшних перемен. Думается,
читатели услышали тот гражданский пафос, который присущ

всемг стилю повествования. Но, по. нашему мнению, во взгля-
дах А. И. Пожарникова много риторики, когда акцентируются

давно и хорошо нам всем знакомые проблемы. Ведь от того,
что мы лишний раз перечислим их, хоть и с множеством воск-

лицательных знаков, вопросы эти не будут сняты.

Кроме того, есть п вовсе спорные моменты в письме. «Но,
увы, — пишет автор. — их (т. е. Д|тей) потянуло к грамотно-

сти и городскому уюту». Почему же «увы»? Хоть Аркадий
Иванович и пишет, что не в обиде ни на кого, но все же, хочет

он того или нет, нотки эти проскальзывают в письме. Можно
понять пожилого человека, который честно трудился всю жизнь

на мирных полях Родины, а когда потребовалось— -защищал ее

независимость на ратных полях. Его поколение было лишено

многих радостей жизни, которые доступны их сегодняшним

молодым современникам.

Повысился
интерес

Долгс^ время вопрос со
сдачей животных с личных
подворий на мясокомбинат
был одним из болевых. Где
взять машину? Как погру-
зить? — эти вопросы посто-
янно мучали жителей дере-
вень, и особенно дальних.
Некоторые говорили: «Легче
вырастить скотину, чем

сдать».

ПОД ЗАЩИТОЙ— ПРАВА

СДАТЧИКОВ И ПОТРЕБИТЕЛЕЙ

конных основаниях. Но потом

перестали обеспечивать и при-

шлось докармливать скотину

хлебом.
Я хочу обратиться к своим

сверстникам, пенсионерам, ве-

теранам войны п труда. Надо
постоянно просвещать себя, на-

полнять свой ум передовыми

знаниями и вносить предложе-

ния на основе нашего много-

летнего опыта. С таким призы-

вом неоднократно обращался к

нам Центральный Комитет
КПСС. А что же происходит на

деле — иные даже не соизво-

лят участвовать в предвыбор-
ных собраниях, не удосужатся
познакомиться с кандидатами в

народные депутаты СССР. II
еще обидней, что не могут

найти время, чтоб прийти на

собрание ветеранов или участ-

вовать в обсуждении и провер-

ке коллективного договора, где

имеются вопросы, касающиеся

и нас, пенсионеров, живущих в

поселке. Совсем мало желаю-

щих участвовать в благоустрой-
стве поселка, а уж съездить в

совхоз раз-другой па пере-

борку картофеля - и говорить

нечего. Ведь рядом рабтут на-

ши дети и внуки. Что унасле-

дуют они для себя, глядя на на-

шу пассивность?
А. ПОЖАРНИКОВ.

ветеран войны и труда,

член КПСС.

Абсурдным считает наш автор желание молодых мам иметь

более весомую материальную поддержку от государства в

связи с рождением второго ребенка. А почему? Что же в этом

плохого? Мы претендуем на право именоваться цивилизован-

ной страной, а экономим на самом главном — на своем буду-
щем. Кстати, средства массовой информации дали нам возмож-

ность сравнить положение молодых семей (а тем паче — мно-

годетных) у нас и в других передовых странах. Вот здесь, дей-
ствительно, увы, сравнение пока не в нашу пользу. Ведь мы

уже давно отказались обсчитывать свое благосостояние по

сравнению с 1913 годом.
Далеко не всегда жизненный опыт предполагает мудрость.

Но мудрость человеческая обязательно означает преемствен-

ность взглядов, терпимость к чужому мнению, наличие собст-
венной активной позиции. То, что некоторые чернят перестрой-
ку, так ли уж это страшно, Аркадий Иванович? Белое нельзя

измарать, если оно действительно белое. Да и не так много

истинных противников перестройки. А то, что люди многим не-

довольны — это право каждого из нас, и ваше тоже, выражать

свое критическое отношение.
Довольно много места в письме отведено под «продоволь-

ственные» вопросы. Тема давняя, освоенная. Можно и погово-

рить... Только там, кажется, немного перепутаны причины со

следствием: конфет не стало, потому что берут коробками, или

берут коробками, потому что не стало? А потом, хозрасчет,
самофинансирование и самоокупаемость — разве это не пере-

стройка, которую вы справедливо и горячо защищаете?
На наш взгляд, наиболее ценные мысли прозвучали в пись-

ме там. где была искренняя забота автора о насущных пробле-
мах односельчан. Думается, эти строки не пройдут незамечен-

ными для всех жителей поселка Черновское. А если у кого-то

из читателей есть свое мнение и на другие взгляды Аркадия
Ивановича Пожарникова, что ж, поделитесь.

Н. ДМИТРИЕВА.

С мая прошлого года за-

ниматься приемкой скота от
населения разрешено кооп-
заготпрому через районные
заготконторы непосредствен
но при мясокомбинатах. Под
водить какие-то итоги рано
ибо ранее этим занимался
Кингисеппский заготскот
Зато можно сказать, что на-
ша заготконтора старается
заинтересовать население в

большей сдаче животных, вы
деляя лучшим сдатчикам

талоны на дефицитные това
ры, выделяя комбикорм на
прокорм скоту. У нас даже
объявлен конкурс на лучше
го сдатчика мяса в коопза-
готпром. Итоги будут подво.
диться по полугодиям. Для
награждения победителей
учреждены три премии. Осо
бенно отличившиеся смогут

выйти на областной конкурс

Сознавая, что в этом деле
п от нас, работников загот-
конторы, немало зависит,

стараемся не допускать сры
ва заявок на обеспечение
транспортом. Прием скота на
мясокомбинате ведем в опре-
деленные дни по запиои
осуществляемой и по телефо.
ну. По тому, что за это
время мне лично, как непо-

средственной приемщице ско

та, не было высказано ни од
ной жалобы или претензии

можно судить, что людей это
устраивает. А. значит, и инте

рес у них не будет падать к
этому хлопотному, но очень

нужному нам всем делу.

А совсем недавно в стра-

не еще предпринят один шаг
для того, чтоб заинтересовать

население в выращивании на
личных подворьях большого
количества скота с лучшим
качеством. В частности, с 1
февраля этого года оплата

за овец производится по бо
лее высоким ценам. Так, це
ны на овец шерстных повы

оились в среднем на 25 про-
центов. За килограмм жи-

вого веса овцы высшей упи

танности теперь сдатчику вы

плачивается 2 рубля 87 ко
пеек, а средней —• 2 рубля
40 копеек. Но для того, что-

бы получить расчет по но-
вым расценкам, нужно

чтоб овцы были чистыми

без репея и всякой грязи
чтоб шерсть была длинной —

более 2,5 сантиметра, и при

этом легко поддавалась разъ

единению руками. Если же

шерсть с пороками, то напро

тив. оплата снижается на 25
ппоцентов. То есть кило

грамм живого веса овцы выс

шей упитанности будет сиг-

ить уже только 1 рубль 72,5
копейки, средней — 1 рубль
44 копейки, ниже средней
— 1 рубль 8 копеек, и то-

щей — всего 86,25 копейки.
В данном случае государ-

ство встает на защиту не

только прав сдатчиков скота,

но и его потребителей, то

есть всех нас. Добивается,
чтоб и качество овчины,
идущей ка изготовление ме-

ховых изделий, было выше, и

мясо лучше.

В. ГОРБАЧЕВА,
приемщик скота от насе-

ления коопзаготпрома
при Сланцевском райпо.



ЛИТЕРАТУРНЫЙ ВЕЧЕР В ШКОЛЕ
(Начало на 3-й стр.)

Т. Семеновой, М. Пахуновой.
Особый интерес представляли собой сце-

нические отрывки из жизни Тургенева, а так-
же из некоторых его основных произведений.
Отлично сыграла мать Тургенева Н. Косова,
слуг Прохора и Лушку сыграли Д. Гамазин и
С. Хаметова. Настоящими «тургеневскими» де-

вушками казались на сцене Е. Смирнова, сыг-
равшая роль Одинцовой из романа «Отцы и

дети», и Е. Рубцова, сыгравшая Елену Стахову
из «Накануне». Их партнерами были Д. Нефе-
дов — Базаров и Г. Антоненко — Инсаров.
Очень правдоподобной и естественной показа-

лась зрителям сцена из «Бежина луга», ис-
полненная учениками Д. Новицким, В. Дани-
ловым, А. Комаровым, М. Панфиленковым.
Тургенева в молодые годы сыграл А. Назаров.

Главной мыслью задуманного вечера было
показать огромное человеколюбие Тур-
генева, его заботу об окружающих его людях,
которой так часто не хватает нам сейчас.

Н. ТЕРЕНТЬЕВА,
ученица 9«А» класса школы № 1.

ПРИГЛАШАЕМ К УЧАСТИЮ
4 марта в 15 часов в спортивном зале школы № 5 со-

стоятся соревнования по настольному теннису среди ветера-

нов. Они проводятся в двух возрастных категориях: 40—45
лет, 45 лет и старше. Приглашаются чемпионы и призеры

первенств прошлых лет, а также все желающие.

Заявки можно подать в горспорткомитет по телефону
2-23.39 до 2 марта.

Федерация настольного тенниса.

СТОЛ НАХОДОК
В автобусе, следовавшем из Ленинграда в Сланцы, 20

февраля найдена сумка. Обращаться по адресу: улица Заго-
родная, дом 42.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

КИНГИСЕППСКОЕ
БЮРО

ПУТЕШЕСТВИЙ
И ЭКСКУРСИЙ
ПРИГЛАШАЕТ

в увлекательное путешест-

фильм. 23.05 — Новости. 23.15
— «Группа Урмаса Латтикаса».

ВТОРНИК. 28 ФЕВРАЛЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — «Детский_ экран».
Мультфильмы. 9.35 — X. ф.
«Люди в солдатских шинелях».

12.10 — 12.40 — «Праздник в
Полесье». 14.50 - Телешфор. вне на автобусе в один из са-
•мадия. 15.00 — Програлша пе- мобытнеиших городов Литвы
редач. 15.05 — «...были ря. — ПАНЕВЕЖИС, с посегце-

дом». 17.00 — «Есть угол на нием древней столицы Лит-

Как е 'сказат1? 17.35 е -е Те°леа ' вы города КАУНАСА. За
школа. Химия. 18.00 — «Акту- 4 дня вы познакомитесь с
альная камера». Вечерняя про- Паневежисом, побываете во

грамма. 18.10 — «Самая боль- Дворце выставок, музее крав-

шая выставка». 18.30 — «Ак- прпрния Rn ппрмя 4K( 4vr>
туальная камера». 18.45 — ведения - во время экск\ р
«Биатлон». 18.55 — Реклама. сии в город Каунас вы по-
19.00 — Концертная студия, знакомитесь с памятными

Урмас Таммик. 19.30 — Спор- местами Великой Отечест-
тивная призма. 20.00 — «Дет- RP ,, Hnft ЙП , Стоимость nv

ский экран». Мой мир. 20.30 венной воины, стоимость nj
— «Актуальная камера». 21.40 тевкн 48 рублен. Путешест-
— Хлеб насущный. 22.40 — вия проводятся с 23 по 26
«Жизнь кораллового _ рифа»^ сентября, с 7 по 10 октября,

-Г>Г1 со 2 по 5 декабря, с 6 по 9
мая.

23.00 — Новости. 23.10-
— Авторские фильмы
Соосаара.

00.15
Марка

КОВ.
ночка

час.

ПАЛАНГА — город - ку-

рорт на берегу Балтийского
моря. Шум прибоя, сосно-

ный бор, насыщенный озо-

КИНОТЕАТР «ТРУД». 28 110м воздух, уютные кафе и
февраля — «Знакомство». (Две рестораны — прекрасные ус-

серии). Начало в 18.20, 21 час. ловия для приятного отды-

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА, ха. За время пребывания в

28 февраля — «Воры в зако- Паланге туристы ознакомят-

не». Начало в 18, 20, 22 часа. ся с достопрнмечательностя-

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ- ми курорта, посетят первый
28 февраля — <'Одн- в Советском Союзе музей

Начало в 17, 19, 21 _ «■ г- J
янтаря, побывают в Ботани-
ческом парке, а также со-

КЛУВ «ШАХТЕР». 28 фев- вершат экскурсионные по-

раля — «Про любовь, дружбу и £ ^ Кпяйпеля (с

судьбу». Начало в 17 19 21 ездки в города Клайпеда (с
час. ’ посещением морского му-

Ф зея), Тельшяй, Лиепая. Сто-
имость путешествия на са-

К СВЕДЕНИЮ молете — 120 рублей. Пу-
НАСЕЛЕНИЯ тешествия проводятся с 6

Сланцевский торг во всех п ° Ю апреля, с 26 по 30 ок-

посудоприемных пунктах тября.
19.00 — Ленинград 19.25 — Г0 Р 0Да в неограниченном ко- Кингисеппское бюро пред-
«За и против». 20.05 — Д. ф. личестве принимает бутылки лагает отдохнуть летом на
20.15 — Романсы. Фильм-кон- из-под ликеро - водочных берегу Черного моря в Ев-
церт. 20.35 — Большой фести- изделий емкостью 0,75 л и патории, Сочи, Туапсе, Фео-

2oi 4nn ~ RC "° PJ’ СоП10Р1 п °- 5 л с венчиком под винто- досии, Батуми и др. Справ-
- 600 секунд. 21.50 - Чело В У Ю укупорку. Убедительная ки по телефону: 2-33-95.
век на Земле. 22.50 — Фильм! просьба к жителям города
концерт. 23.10 — К. Мелихан. не задерживать сдачу этих

«Один день». Из цикла «Анто- бутылок
логия короткого рассказа».

23.25 Гражданин и закон

СРЕДА, 1 МАРТА

9.05, 10.05 — Литература.
9 кл. 9.35 — Док. фильм. 9.55
— Мультфильм. 10.35 — Док.
фильм. 10.55 — Мультфильм.
11.05 — Природоведение. 4 кл.

11.20 — География. 7 кл. 17.20
— Практическая электроника

— школьникам. 17.50 — Мульт-
фильм. 18.00 — Фильм -кон-

церт. 18.25 — Док. фильм.
18.55, 20.00 — Реклама. 19.00

Ивану Ивановичу 19.25 — Власть— Советам. — Ленинград. 19.25 — Док.
ОРЛОВУ 19.55 — «Рабыня Изаура». X. фильм. 19.35 — Фильм-концерт.

Сердечно поздравляем с 60- Ф- 9-я серия. 21.00 — «Время». 20.05 — Гражданин и закон,

летием. Желаем крепкого здо- 21.40 — Перестройка: пробле- 20.35 — Большой фестиваль,
ровья, успехов в работе, сча- мы и решения. 23.10 — Сегод- 21.00 — «Время». 21.40 —

стья. ня в мире. 23.25 — Концерт. Настречу выборам. 21.50 —

Коллектив транспортного СРЕДА, 1 МАРТА 600 секунд. 22.00 — Молодеж-
цеха СПЗ «Сланцы». 8.30 — 120 минут. 8.35 — мая телевизионная служба ЛЮДО

«Рабыня Изаура». 9-я и 10-я
серии. 10.45 — Новости. 10.55
— О чем поют дети Земли.
11.40 — Кинопанорама. 15.30

Новости. 15.45 — Произве-

Станиславу Ивановичу
МЕЛЕЖИКУ

Коллектив Сланцевского пас-
сажирского автопредприятия

сердечно поздравляет Вас с дения Ф. Шопена. 16.25 —

Волейбол. Чемпионат СССР

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
СРЕДА, 1 МАРТА

9.00 Программа передач.

Телефильм. 9.25
юбилеем. Желаем Вам, Стани- Док. фильм. 16.55 — Новости. Детский экран. Мультфильм
слав Иванович, счастья, крепко-
го здоровья, дальнейших успе-

хов в труде.

10.15 — «Балтийская радуга».
11.40— «Ваш специальный кор-

17.00 — Детский час. 18.00
Концерт. 18.35 — Мульт.
фильм. 18.45 — Сегодня в ми- респондент». Художественный
ре. 19.00 — Межнациональные телефильм. 14.50 — Телеинфор-
отношения. 19.45 — Минуты мация. 15.00 — Программа пе-

Тепевидение поэзии. 19.50 — «Рабыня Изау- редач. 15.05 — «Карлис За-
■ w II W в П н V Ч Г. у ^ х ф 1(Хя серия 21.00 — риньш». 16.55 — Телефильм.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА «Время». 21 40 — Навстречу 17.15 - _ Телешкола. 17.40 —
rtophuk 9 R сьрярапя выборам. 21.50 — Док. фильм. 1 влешкола. lo.Ui) «Актуаль
вчп 19П mhhvt ЯЧЧ — 22.50 — Сегодня в мире. 23.05 ная камера». Вечерняя програм-

J * ~ ,7 , * Y v * о„ — Дсж. Фильм. ма. 18.10 - «Дорога к дому».
Э-я 3 Ь ’серии 3 Ш 45’ — Новости’ ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД Ц.ЗО - «Актуальная камера».
15 40 - Лок А 15 50 - Кон ВТОРНИК, 28 ФЕВРАЛЯ 1845 - «Заглянем в сад1».

. го.эи пон- 19.00 — Наедине с Сибирью.
церт. 16.25 — «Устремленный 9.05 Астрономия. 10 кл. 1930 — Инвалютный банк в

в будущее». Телеочерк. 17.00— 9.35 — Фильм-концерт. 9.55— Эстонии 19.50 — Реклама.

Новости. 17.05 — «О чем по- Мультфильм. 10.05 — Химия. п П0П J. «Детский экран» Ма-

ют дети Земли». 17.50-Мульт- 8 кл. 10 35 - Док. ф. 11.05- лышкины полчаса. 20.30
фильм. 18.05 — Док. фильм. Химия. 7 кл. 17.20 — Док. ф. _ «Актуальная камера».

18.45 — Сегодня в мире. 19.00 17.40 — Фильм-концерт. 18.30 2 1 40 — «Ваш специальный
— Мультфильмы для взрослых. — Мультфильм. 18.40 — Д. ф. корреспондент». Худ. теле-

УВАЖАЕМЫЕ
ТОВАРИЩИ

СЛАНЦЕВЧАНЕ!

1 марта 1989 года в 18
часов в Доме культу-

ры горняков состоится

встреча избирателей с

главным врачом цент-

ральной районной боль-
ницы А. И. Малаховым,
главным врачом санэпид-

станции Г. Н- Волковым
и председателем город-

ского комитета общества
Красного Креста Н. Е.
Степановой. Тема встре-

чи: «О работе городских

организаций здравоохра-

нения, санэпидстанции и

общества Красного Кре-
ста- Помощь престаре-

лым и инвалидам. Мило-
сердие».

Информация- Вопросы.
Ответы.

Клуб избирателей при

Доме культуры горня-

ков.

2-2

2—1

Кооператив «Балта» пре-

доставляет населению сле-

дующие услуги: пошив и ре-

монт обуви, пошив матра-

цев и одеял. Адрес: г. Слан- -

цы, ул. Заводская, д. 1, кв.

21 — 22. Телефон 51-680. Вре-
мя работы с 9 до 18 часов.

Выходной день: среда.

Коллектив участка меха-
низации цементного завода
глубоко скорбит по поводу
безвременной смерти ВА.
СИЛЬЕВА Василия Федоро-
вича и выражает соболезно-
вание семье, родным и близ-
ким покойного.

Коллектив магазина № 46
выражает глубокое соболез-
нование Надежде Викторов-
не Токаревой по поводу

смерти мужа.

Коллектив управления
СПЗ «Сланцы» выражает со-

болезнование Елене Валерь-
евне Шарылиной по поводу

смерти ее отца.

Коллектив смены М. А.
Буракова цеха НПС СПЗ
«Сланцы» выражает соболез-
нование Антонине Ивановне
Петровой по поводу смерти

бабушки.

РСУ ЛПО
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на ра<оту

ТРАКТОРИСТОВ.
3—3

Сердечно благодарим коллек-

тивы Северо-Западного СМУ
треста «Севзапметаллургмон-
таж», завода резиновых изде-

лий, кафе «Ассоль», соседей,
родственников, оказавших по-

мощь в похоронах нашего доро-

гого Тимофеева Геннадия Ми-
хайловича.

Жена, дочь.

Газета издается по

■торникам, средам, четвергам,
пятницам ■ субботам
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